

## TAIN-L'HERMITAGE

## Les jeunes s'arment aux métiers de la sécurité

**B**énédicte Bacquet est catégorique : « La défense et la sécurité publique sont des secteurs qui recrutent ». Et la conseillère en formation et emploi au sein de la Mission locale Drôme des collines, Royans, Vercors sait de quoi elle parle.

Aujourd'hui salariée référente pour la structure, Bénédicte Bacquet a auparavant effectué une large partie de sa carrière au sein de l'armée de terre. Et Gérard Willman, le président de la Mission locale de confier : « Elle sait mieux que quiconque la diversité de postes proposés en la matière ».

Tous les corps de métiers sont en effet, exercés, que ce soit dans l'armée de terre, de l'air, la marine, mais aussi dans la police nationale, la gendarmerie... « On a besoin d'infirmiers, de chaudronniers, d'informaticiens, de linguistes par exemple... », énumère Pierre Brillaud, le directeur de la Mission locale.

#### De sans diplôme à bac + 5

Des emplois à pourvoir de sans diplôme jusqu'à bac +5. De quoi répondre aux attentes d'un grand nombre de demandeurs d'emploi.

Oui mais voilà, les jeunes n'osent parfois pas franchir le premier pas. « En organisant notre forum jeudi, sur cette thématique, nous voulons leur montrer que d'autres voies pour l'accès à un emploi sont possibles », poursuit le directeur de la Mission locale.

D'autant que certains représentants du premier régiment des Spahis de Valence notamment sont, se-



Jeudi après-midi, la Mission locale Drôme des collines, Royans, Vercors organise son premier forum des métiers de la défense et de la sécurité publique. Les Spahis seront entre autres présents, à l'Espace Charles-Trénet. ArchivesLeDL/Fabrice ANTERION

lon les responsables de la Mission locale, prêts à accueillir dans leurs locaux les plus motivés, le temps d'un stage.

Rappelons enfin, qu'une formation entreprise à l'armée est à chaque fois rémunérée : « 1 200 € net minimum », glisse Bénédicte Bacquet.

Une raison de plus, de s'intéresser d'un peu plus près aux métiers de la défense et de la sécurité publique.

Carole RAYNAUD

#### EN BREF

Le forum des métiers de la défense et de la sécurité publique a lieu jeudi 24 janvier de 14 à 17 heures à l'espace Charles Trénet.

### Un partenariat avec la gendarmerie

**L**a Mission locale Drôme des collines, Royans, Vercors a développé un partenariat avec la gendarmerie pour mettre en avant les métiers de ce secteur. Déjà des informations collectives ont été menées dans les différents locaux de la Mission locale puisque pas moins de 2 500 postes de "gendarmes adjoints volontaires" ont été ouverts en Rhône-Alpes. Une initiative qui s'étend désormais aux autres organismes de défense et de sécurité publique. Pour la première édition du forum sur cette thématique, la Mission locale Drôme des collines, Royans, Vercors en partenariat avec Pôle Emploi va réunir jeudi après-midi, les chargés de recrutement de l'armée de terre, l'armée de l'air, la marine, la légion étrangère, la gendarmerie, la police nationale, les pompiers professionnels, le premier régiment des Spahis et un pilote d'hélicoptère du groupement aéromobilité de la section technique de l'armée de terre à Chabeuil.

#### REPÈRES

##### 400 MÉTIERS

■ Selon Pierre Brillaud, le directeur de la Mission locale, « il y a plus de 400 métiers dans les secteurs de la défense et de la sécurité publique ». Pour ce premier forum, les organisateurs attendent près de 500 personnes.

##### LA MISSION LOCALE EN CHIFFRES

■ Il y a environ 3 400 jeunes qui sont suivis chaque année au sein de la Mission locale. Cette année, la structure a enregistré une hausse de 10 % de fréquentation. Les raisons : « le contexte économique », d'après Pierre Brillaud.